



Chaville, le 27 août 2019.

Madame, Monsieur,

Comme chaque année, nous proposons à l'ensemble des **élèves de Troisième** une journée d'intégration, celle-ci aura lieu **vendredi 6 septembre 2019**. Elle aura pour objectifs de visiter l'exposition Toutânkhamon « Le Trésor du Pharaon » et découvrir la Basilique Cathédrale Saint-Denis.

Cette sortie obligatoire offrira également à chacun l'occasion de faire connaissance avec « sa nouvelle classe » dans un cadre différent.

Programme de la journée (sous réserve de modification) :

- 7 h 30 messe à la chapelle de Saint-Thomas
- départ en autocar vers 8 h 30 pour la visite de l'exposition Toutânkhamon
- pique-nique pour tous à la Villette vers 12 h 00
- départ en autocar vers 13 h 30 pour la découverte de la Basilique Cathédrale Saint-Denis puis retour à Saint-Thomas vers 17 h 00

Le coût de cette sortie est inclus dans les frais de scolarité.

A prévoir :

- un pique-nique.

Bien cordialement,

Audrey GUZIAN
Responsable du niveau 3ème